
NOTÍCIAS 

  

 

 

NOTÍCIAS 

  

 Em breve, a Santa Casa passará a oferecer tratamento para pacientes com câncer dos 15 
municípios que compõe a região Sudoeste Paulista. A Unidade de Oncologia receberá da Secretaria 
Estadual de Saúde um repasse para custeio mensal, podendo, com isso, realizar consultas ambulatoriais, 
cirurgias oncológicas, quimioterapia e serviços auxiliares de diagnóstico e tratamento. Além do repasse 
para custeio, a Santa Casa deverá assinar, no início de 2013, um Termo Aditivo com a Secretaria Estadual 
da Saúde para investimentos, possibilitando a adequação de área física e ampliação desses serviços. “Os 
recursos foram liberados em 2012 para que o serviço esteja em pleno funcionamento nos primeiros 
meses de 2013”, disse o secretário estadual da saúde, Dr. Giovanni Guido Cerri. 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 O superintendente da Santa Casa, Aristeu de Almeida Camargo Filho, explica que o 
projeto da Oncologia no Hospital terá duas etapas. “A primeira fase, que estamos chamando de 
intermediária, será para custear os atendimentos dos pacientes oncológicos de toda a nossa região, cuja 
verba será repassada pelo Estado. No início de 2013, assinaremos um termo aditivo para receber 
recursos na ordem de R$ 7 milhões para a construção de um novo espaço físico com toda estrutura e 
equipamentos necessários para a Unidade de Oncologia na Santa Casa. Teremos um período estimado 
de 18 meses para a conclusão dessa etapa”. 
  O controle do atendimento será realizado pela Diretoria Regional de Saúde de Sorocaba 
(DRS 16). “Faremos reuniões com a DRS 16 para organizar o agendamento. Os pacientes deverão ser 
informados pela Central de Regulação de cada município, que fará os encaminhamentos ao serviço da 
Santa Casa”, diz Aristeu, que também destacou o trabalho do deputado Dr. Ulysses nessa conquista. 
“Nada disso teria acontecido se não tivéssemos o trabalho essencial e louvável do Dr. Ulysses, como 
deputado estadual. Nós também nos preparamos para chegar a esse momento histórico. Uma conquista 
para toda a região sudoeste”.  

Santa Casa atenderá pacientes com câncer de toda região 

A instalação da unidade é fruto 
de uma grande batalha do 
Deputado Estadual Dr. Ulysses 
Tassinari, que sempre teve a 
Oncologia como principal 
bandeira de sua gestão. “Sabia 
que o Alckmin iria se sensibilizar 
com o nosso pedido para 
montar a unidade oncológica na 
região porque hoje os pacientes 
com câncer precisam viajar até 
300 quilômetros para fazer o 
tratamento”, afirmou Dr. 
Ulysses.  
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A PALAVRA DO PROVEDOR 

Professor Augusto Rios Carneiro 

Ano novo – Novos sonhos! 

 
Queridos amigos e amigas, colaboradores e colaboradoras: 

 
Um ano novo sempre traz desafios, propostas e sonhos que encaramos como possibilidades  

oferecidas por Deus e que com coragem, ânimo e esperanças pretendemos realizar neste 2013. 
Já dissemos uma vez que “sonho que se sonha sozinho é apenas sonho, mas quando se sonha junto 

torna-se realidade”. E nós da Diretoria, contando com o entusiasmo do Aristeu, da Vanda e do Dr. 
Roodney, temos muitos planos e projetos para o ano que se inicia. 

Já entregamos as novas instalações da Maternidade. Logo, logo virão as obras da Oncologia,  
novas e modernas instalações para a cozinha e o refeitório, reforma geral das rampas de acesso  

e muitas e muitas obras que tornarão nossa Santa Casa mais moderna e funcional.  
Afinal, Itapeva cresce a olhos vistos, tornando-se cada dia mais um centro de referência  

para toda a região, que está em franco processo. 
Temos plena confiança em nossos colaboradores, pois é certo que sem todos vocês muito pouco 

poderíamos realizar. Não somos aventureiros ou apenas sonhadores. Temos fé no amparo de nosso 
Deus, que até aqui nos ajudou. Com determinação, ousadia e responsabilidade, haveremos de vencer. 

Finalizo com palavras do grande poeta Mario Quintana: “Nada foi em vão, que o amor existe, que vale a 
pena se doar”. 

 
Vamos em frente, com coragem e fé no Cristo Redentor! 

 

Equipe da Santa Casa, Santa Saúde e AME Itapeva representando os colaboradores de todos os setores 
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A Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) criou em 2007 um Programa de Qualificação para 
avaliar as operadoras de plano de saúde, por meio do Índice de Desempenho de Saúde Suplementar 
(IDSS). O IDSS classifica as operadoras por meio de uma pontuação que varia de 0 a 1. 
 
Na última avaliação divulgada pela ANS o plano Santa Saúde Itapeva atingiu a pontuação entre 0,80 e 
1,00 em quase todos os índices avaliados, melhorando significativamente a pontuação do ano 
anterior. Das maiores operadoras que atuam em Itapeva, o Santa Saúde foi a melhor qualificada, 
obtendo a nota de avaliação 0,8454. A ANS divulgou o índice com base nos dados consolidados de 
2011. Segundo relatou o Ministério da Saúde foram avaliadas 1.239 operadoras de todo o País. 
  
A ANS avalia o desempenho das operadoras de plano de saúde, com base em quatro dimensões: 
Atenção à saúde; 
Estrutura e operação; 
Equilíbrio econômico – financeiro; 
Satisfação do beneficiário; 
 
Confira no gráfico abaixo o 
desempenho do Santa Saúde: 

Santa Saúde tem ótimo desempenho na avaliação da ANS 
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Equipe Santa Saúde 

- Fundação Padre Albino 
- Conferencia São José do Avaí 
- Irmandade da Santa Casa de Misericórdia Piracicaba 
- Santa Casa de Misericórdia de Juíz de Fora 
- Irmandade Santa Casa de Misericórdia de Itapeva 
- Sociedade Dr. Bartholomeu Tacchini 
- Operadora de Planos Privados de Assistência a 
Saúde Consaúde 
- Sociedade Evangélica Beneficente de Curitiba 
- Sociedade Beneficente Operária Araraquara 
- Sociedade Literária e Caritativa  Santo Agostinho 
- Hospital São José de Criciúma 
- Irm. da Santa Casa de Mis. e Maternidade Dona 
Zilda Salvagni 
- Fundação Civil Casa de Misericórdia de Franca 
- Fundação Waldemar Barnsley Pessoa 

A Santa Casa de Itapeva aparece como destaque entre 
as 14 operadoras filiadas à Rede Saúde Filantrópica, 
com IDSS na faixa superior. Confira relação do lado: 

Equipe Clínica Santa Saúde 
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“Meu esposo veio me visitar e ficou muito satisfeito 
com o que viu. Comentou que até parecia que 
estávamos em uma acomodação particular”, disse 
Daniele Oliveira Gomes Ribeiro, que teve seu 
primeiro filho em um hospital da região e o recém-
nascido na Santa Casa de Itapeva. “Aqui é muito 
melhor. Estou sendo muito bem tratada pela 
equipe”, concluiu. 
Com cores agradáveis e mobílias claras, os leitos 
podem ser separados por uma cortina, o que 
garante a privacidade das pacientes. A nova 
maternidade está ao lado do Centro Obstétrico, 
composto também pelo Pré-parto, o que facilita o 
trabalho da equipe médica e de enfermagem. “Este 
é meu segundo bebê que nasce aqui na Santa Casa. 
Fiquei mais segura desta vez. O fato de ter só mais 
uma paciente no quarto me deixou à vontade. É 
mais tranquilo e silencioso. Assim que cheguei notei 
que estava tudo diferente. Achei ótimo”, conta 
Daniele Lopes Machado Ribeiro. 

Santa Casa tem nova Maternidade para atender paciente do SUS 

Daniela Bonfim de Oliveira, mãe de 
duas meninas, chega à Maternidade 
logo após ter dado à luz ao terceiro 
bebê, desta vez um menino. No 
local, uma surpresa: as instalações 
são novas! “Fiquei muito feliz. É 
tudo novinho, limpo e bonito. Tem 
até televisão”, comentou animada. 

O motivo de tanta empolgação são 
as novas instalações da 
Maternidade da Santa Casa de 
Itapeva, que agora tem espaço mais 
adequado e confortável para 
acolher as mamães e seus bebês. Os 
apartamentos acomodam 

confortavelmente duas pacientes (nas antigas 
instalações ficavam de seis a quatro pacientes 
em cada quarto) e dispõe de banheiro privativo e 
televisão. 
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Confira os melhores momentos da missa e culto de Natal: 

Coral da ACDC 
cantando no 

Culto de Natal 

Coral da Santa Casa na Missa de Natal 2012 
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Confira mais fotos no grupo da Santa Casa no Facebook. 
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Crianças internadas na Pediatria na véspera do Natal tiveram 
momentos de alegria com a chegada do Papai Noel 

Os brinquedos foram doados pela Jé Presentes,  
Agro Maia e pelo Deputado Estadual Dr. Ulysses. 
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Cartas 

Estive internado nesta Instituição por 15 dias, 
devido a um foco séptico bastante severo. 
Desde a minha chegada, vindo da Santa Casa de 
Itararé, o acolhimento foi excelente, com rápida 
transferência para a UTI. 
Ao ser recebido na Unidade fui rapidamente 
estabilizado e lá fiquei por quatro ou cinco dias 
nas mãos de uma equipe fantástica, e quero 
deixar aqui o meu agradecimento a cada um 
deles. Após estabilizado fui transferido para a 
ALA B. Ainda estava meio “fora do ar”, mas logo 
comecei a tomar ciência da gravidade da minha 
situação. 
Na Ala B encontrei uma equipe comprometida, 
dedicada e profissional. Não tenho palavras 
para agradecê-los: Karla e Zilda sempre zelando 
pela higiene; Poliana, Giovana, João, Antônio, 
Rodrigo, Elaine, Gerson, Dr. Marcelo Poli, 
Letícia, Júnior e Ângela. Um forte abraço à 
minha colega fisioterapeuta Soraya, que se 
desdobrou em cuidados. Márcia de La Rua, 
Jorginho, Francieli e Ernandes sempre cuidando 
com toda atenção e carinho, mesmo de 
pacientes “chatos” como eu. 
Um agradecimento muito especial para a 
Silvana e o Rodrigo pelos cuidados nos 
momentos mais difíceis da madrugada, em que 
eu sentia muitas dores, e tudo era resolvido 
com muita paciência e profissionalismo. 
Sou fisioterapeuta há 30 anos e conheço bem o 
andamento e a rotina de um hospital. Todos, 
em geral, necessitam de mais profissionais, mas 
em relação ao atendimento da Ala B, mesmo 
com equipe reduzida, fazem um trabalho de 
excelente qualidade. 
Obrigado a todos! 
 
Sérgio Luiz Lima Guimarães – Itararé/SP 


